



Intervention Petits Débrouillards

publié le 08/04/2016

Intervention Petits Débrouillards

Le matin du Mardi 5 Avril , nous avons reçu la visite d'un groupe d'animatrices scientifiques , Alice et Estelle , du groupe les Petits Débrouillards. Elles sont venues avec leur camion d'expériences , « Robert ». Les Petits Débrouillards est une association de personnes qui interviennent dans des écoles , collèges et lycées. Et même aujourd'hui pour les adultes . Leurs interventions peuvent porter sur divers sujets scientifiques , le notre était La Cop 21 (événements aillant eu lieu en Novembre 2015 à Paris pour lutter contre le réchauffement climatique)

Tout d'abord nous avons rassemblé avec elles toutes nos connaissances sur ce sujet, et cela dans une bonne ambiance ! Ensuite , elles nous ont séparé en deux groupes . En premier , nous avons créé des gaz dans leur camion , puis avec leurs maquettes , elles nous ont fait des animations nous montrant le fonctionnement de l'effet de serre. Puis nous sommes remontés en classe pour étudier les conséquences de ce réchauffement sur l'acidification des océans qui entraîne la disparition de nombreuses espèces animales et végétales.

Pour ma part, cette intervention était très enrichissante. J'ai beaucoup appris et je pense que des actions comme celle là nous permettent de mieux réaliser les enjeux et ainsi de nous faire réagir .

Audrey E.

Portfolio

